

**CLAUDIA SHEINBAUM****Le faltó el Grupo Firme**

Cientos de sillas y gradas vacías. La aspirante de Morena a la presidencia no logró llenar el Estadio Azul ayer y prefirió dejar a algunos de sus seguidores plantados. Pospusieron las porras para el 12 de noviembre. **Pág. 28**

EL ESTADIO AZUL NO SE LLENÓ

Sheinbaum planta a militantes en CdMx

Morena no aclaró por qué suspendió el encuentro, pero lo reprogramó para el próximo 12 de noviembre

GLORIA LÓPEZ

Claudia Sheinbaum dejó vestidos y alborotados a cientos de militantes de la Ciudad de México convocados por Morena en el Estadio Azul, en la alcaldía Benito Juárez.

El lunes, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México confirmó en su cuenta de X que asistiría al evento, pero ayer no respondió sobre su falta. Sólo el líder nacional, Mario Delgado, argumentó una falla en la logística.

El estadio con capacidad para poco más de 36 mil 600 personas no se llenó a nivel de cancha y tampoco en las gradas. Desde las 15:00 horas los simpatizantes comenzaron a ingresar al estadio con banderas de Morena por las puertas del lado de avenida Insurgentes.

Durante la espera los militantes de las 16 alcaldías se entretenían con la tradicional ola de los estadios. Animados prendían las luces de sus celulares y externaban su apoyo a Claudia Sheinbaum, "Es un honor estar con Claudia

hoy", coreaban.

Pero después de casi tres horas de esperar a la aspirante de Morena a la presidencia, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, convocó a los morenistas a posponer la reunión para el próximo domingo 12 de noviembre.

"El día de hoy hay que reconocer que nos faltó organización, hay mucha gente que quisiera estar aquí y no se enteró, por eso hago un llamado de atención para todas y todos los que militamos y que somos dirigentes para organizarnos mejor, no tenemos derecho a fallar, necesitamos redoblar el compromiso de organización", manifestó.

Delgado pidió a los militantes realizar un evento de altura que reciba y reconozca el trabajo de la coordinadora de los Trabajos de Defensa de la Transformación.

"Vamos a comprometernos a hacer un evento a la altura del liderazgo que tenemos de Claudia Sheinbaum Pardo, que sea reflejo de lo que está pasando en esta ciudad, por ser la generación que logre no sólo el triunfo de Andrés Manuel López Obrador sino el triunfo por primera vez en

la historia de una mujer, de una mujer transformadora, una mujer de izquierda. ¿nos van a ayudar en eso o no?", resaltó el dirigente nacional mientras los militantes de las 16 alcaldías se retiraron sin terminar de escuchar su mensaje.

Hasta ayer, la caravana de Claudia Sheinbaum visitó 23 estados y Los Ángeles, California, en Estados Unidos. Esta semana cerrará su gira en Chihuahua, Durango, Nuevo León y Veracruz.

"No tenemos derecho a fallar, necesi-



tamos redoblar el compromiso de organización, de presencia de nuestro movimiento en todas las colonias, las alcaldías, quiero proponerles que organicemos para el próximo 12 de noviembre un gran evento extraordinario el doble o el triple de este para recibir coló se merece a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo”, manifestó Delgado.

Al evento asistieron diputadas y diputados, alcaldes, empresarios y parte del gabinete actual en la Ciudad de México: el secretario de Movilidad, Andrés Lajous y la secretaria de Finanzas, Luz Elena González.

También diversas personalidades destacadas del ámbito del deporte y la cultura como la escritora Elena Poniatowska, los luchadores Tinieblas y Aluxe; la boxeadora *Barby* Juárez y el ex futbolista Adrián Chavez. A la lista se sumaron los artistas Fernando Rivera Calderón, Regina Orozco y Nora Huerta.

De los cinco aspirantes que pelean el lugar de Morena a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México sólo Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco asistieron al evento

En redes sociales comenzaron a circular mensajes donde se convocaba a más gente para llenar el encuentro en el conocido estadio Azul.

Algunos simpatizantes mencionaron que desconocían el motivo por el que Sheinbaum no asistió.

“No sabemos qué pasó, estábamos muy animados, de repente todos se empezaron a salir y nos dimos cuenta que ya no llegó”, manifestó Daniela, quien venía la alcaldía Venustiano Carranza, acompañada de su familia.

“Faltó organización, la convocatoria la hicieron un día antes por eso no llegó toda la gente”, expresó un grupo de morenistas que se encontraba a las afueras del estadio



PASARELA

ELENA PONIATOWSKA, la *Barby* Juárez y 3 de las 5 corcholatas de la ciudad también esperaron

Sheinbaum, que gobernó la ciudad por cinco años, ya visitó 23 estados de la República y una ciudad en Estados Unidos